

春江東部

春江東部地区まちづくり協議会広報担当(春江東コミセン内)

URL <http://haruetobu-machikyou.com/>

坂井市春江町中筋28-1-1 (TEL & FAX 51-0187)

e-mail haruhigashi-cc@city.fukui-sakai.lg.jp



(サギソウ)

人口: 5,014人
(男 2,436人・女 2,578人)

世帯数: 1,784世帯

(2023.7.31現在)

「親子で塩作り」

日 時: 7月30日 (日)

波松・吉崎
(キッズ応援クラブ主催)

7/30、春江東小学校の児童と保護者、キッズ応援クラブのメンバー総勢31人が、休校中のあわら市波松小学校において、活性化団体の「なみまち俱楽部」の指導を受けて、「海水からつくる甘塩作り」を体験しました。真夏日の教室でガスコンロを使って、海水を煮詰めて天然の塩を作り出すもので、事前に波松海岸で採取し不純物を除去、約10%に濃縮された海水を、4班に分かれて、フライパンとガスコンロを使用してシャーベット状まで煮詰め、最後に水分を飛ばして完成させました。

作った塩は、冷やしたトマトやキュウリにかけて、おいしく頂きました。

塩作りの後は、石川県との境界に建つ「県境の館」で、福井と石川を小さな両足でまたいだ他、吉崎の歴史を学習しました。

参加者からは、「海水から塩ができるのが不思議だった」「海水の風味があり甘かった」などの意見があり、スタッフからは、さっそく来年の企画をとの意見も出て、暑い一日となりました。

(キッズ応援クラブ長 面谷 雅樹)



夏休みに入った最初の土曜日、坂井市スポーツ推進委員(5人)の指導の下、朝6時半からのラジオ体操に250人が集いました。元気いっぱい体操を行いました。

青少年育成坂井市民会議東部支部
春江東部地区体育振興会
春江東部子ども会育成会



春江東部ラジオ体操会 春江東小学校体育館 7月22日 (土)



行事・催し（インフォメーション）

●春江東部ふるさとまつり

（東部区長会・まち協共催）

日 時：10月1日（日）

10時～15時まで

津軽三味線兄弟デュオ 岡野兄弟

演芸発表、キッチンカー

フードコーナー、抽選会

展示コーナー

子ども移動水族館他

※ 詳細は9月中旬に全戸配布されるチラシをご覧ください

●のんびり歩こう会

（まち協福祉クラブ主催）

日 時：10月8日（日）

行 先：鯖江方面（JR・福武鉄道利用）

定 員：30名（定員になり次第締め切り）

締 切：9月20日（火）

※ 詳細問い合わせは、東コミセンへ

51-0187

ほうちょうと

包丁砥ぎ（まち協主催）



日 時：10月10日（火）

9時半～

場 所：東コミュニティセンター

本 数：20本（定数になり次第締め切り）

締 切：10月5日（木）

※ 詳細問い合わせは、東コミセンへ

51-0187

「アーモンドによる地域連携」

東 風

春江東部地区まちづくり協議会ではアーモンドを軸に活動を展開しておりますが、活動の連携は、春江東小学校とのアーモンドの収穫、お菓子作り、草木染めに始まり、アーモンドを植樹してある公園等を管理している各集落の子供会さんによる収穫、アーモンドの実を使ったお菓子作りなどを実施しております。

こうした中、坂井市のまちづくりカレッジで知り合った丸岡高校地域協働部顧問の先生や生徒さんとの関係が深まり、同高校で当まち協の活動の紹介をしました。そして、お菓子作りにも参加されました。

今年は顧問の先生と地域協働部の生徒さんがアーモンドの花見に来られました。

このように、地域協働部の皆さんアーモンドに対する関心が深まる中、3年前に丸岡高校の構内にアーモンドの植樹の話がまとまり、苗木10本を植え、当時植えた1年生の皆さんが卒業となる今年花を咲かせ始めました。

アーモンドによる活動の連携は始まったばかりですが、高校生の若い力が、私たちの活動に大いにプラスに作用することを期待して、連携の輪の拡大・充実に努めたいと考えております。

（牧野 傑行）

リトルパーティシェイツ教室開催

7月26日（水）

8月9日（水）

野菜ソムリエおすすめの野菜いっぱい・栄養いっぱいの簡単スイーツづくりに挑戦しました。元気な子供たち30名が参加して、可愛らしいリトルパーティシェイツたちが大活躍してくれました。



じやがいもde
スクエアケーキ
バナナオレde
ラテアート

豆腐de簡単手づ
くりパン
スイカde
寒天ゼリー

卓球バレー



7月29日（土）

福井市長杯卓球バレー大会に、新調したユニフォームを着て出場しました。

強豪相手に1勝しただけですが、次回の試合には頑張ろうと決意を新たにしました。

蛍光灯・電球・ライターの回収について

コミセン自転車小屋内に蛍光灯・電池の回収BOXを常時設置しています。袋はお持ち帰りください。割れた蛍光灯は入れないでください。

使い捨てライターはコミセンの開館時間に事務所前の専用BOXに入れてください。



和みタイム

8月30日（水）
9時30分～



お詫びして訂正いたします。

先月7月26日発行の麻雀大会の記事におきまして、氏名の間違いがありました。

2位：北嶋 三起男さん→ 北嶋 三紀男さん

誠に申し訳ありませんでした。

大きな目標を立て、それぞれの道で、
その労苦の中에서도、自らの秘められた可能性が、
努力を重ねていく。
最高峰を目指していく。
それは、他人と比較しても、
どうかではない。
昨日より今日、
今日より明日へと、
向上していくことである。。

